

# BAHAN AJAR TEMATIK

## KELAS 3

### TEMA 4 SUBTEMA 1

### PEMBELAJARAN 2



DISUSUN OLEH

RINDA YUNITA,S.PD

## **BAHAN AJAR PEMBELAJARAN**

**KELAS/ SEMESTER : 3/ 1**

**TEMA : 4 ( KEWAJIBAN DAN HAKKU)**

**SUBTEMA : 1 ( KEWAJIBAN DAN HAKKU DI RUMAH)**

**PEMBELAJARAN : 2**

**Tujuan pembelajaran :**

- Dengan mengamati video, siswa mampu mengidentifikasi kewajiban dan hak keluarga yang berkaitan dengan pakaian
- Dengan mengamati video siswa dapat menceritakan pengalaman tentang pelaksanaan dan hak sebagai anggota keluarga.
- Melalui WA, siswa dapat mengidentifikasi saran untuk menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan kewajiban dan hak dengan kalimat yang baik.

**Materi Pembelajaran :**

**Bahasa Indonesia:**

- Menceritakan pengalaman tentang kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga

- Mengidentifikasi saran yang sesuai dengan penyelesaian masalah tentang pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga.

**PPKN**

- Mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga

## AYO MEMBACA



### Persatuan dan Kesatuan dalam Keluarga

Manusia diciptakan sebagai makhluk individu dan makhluk sosial. Manusia tidak dapat hidup sendiri manusia selalu membutuhkan orang lain. Sebagai warga negara Indonesia manusia mempunyai kewajiban dan hak yang harus dilaksanakan. Kewajiban adalah segala sesuatu yang harus kita laksanakan sedangkan hak adalah sesuatu yang mutlak harus kita miliki. Di pembelajaran ini kita akan membahas kewajiban dan hak kita dalam lingkungan keluarga.

Sebagai anggota keluarga setiap anggotanya mempunyai tugas masing- masing misalnya ayah bertugas untuk mencari nafkah untuk memenuhi kebutuhan keluarga, ibu bertugas mengurus rumah dan mendidik anak, kakak di rumah bertugas membantu ibu dan adik bertugas membersihkan rumah. Semua kewajiban itu harus kita lakukan dengan ikhlas.

Kita juga mempunyai hak dalam anggota keluarga misalnya hak untuk beristirahat, hak memperoleh kasihsayang, hak memperoleh perlindungan dan memperoleh penghidupan yang layak.

Orang tua dapat mengajarkan anaknya untuk melakukan segala sesuatunya sendiri. Orangtua wajib memenuhi hak anak di rumah, ini sebagai salahsatu cara pemberian tanggungjawab dan kewajiban terhadap anak.

Nah, sekarang kamu sudah tahu kewajiban dan hak dalam anggota keluarga. Setiap aturan wajib di ikuti dan dilaksanakan dengan ikhlas.

**Bacalah dengan nyaring.**

### **Selalu Bersyukur**

Setiap manusia wajib melindungi tubuhnya. Susi selalu melindungi tubuhnya dengan mengenakan pakaian. Memiliki pakaian adalah hak setiap orang tetapi kita juga mempunyai kewajiban untuk merawatnya. Susi memiliki baju sekolah, baju untuk bermain dan baju untuk tidur. Pakaian susi selalu bersih dan rapi karena ia rajin merawatnya. Pakaian dapat melindungi tubuh dari panas dan dinginnya cuaca. Pakaian yang bersih dan rapi membuat susi merasa nyaman. Susi mengenakan pakaian dengan hati-hati agar tidak cepat kotor dan rusak. Ia mengenakan pakaian sesuai dengan kebutuhan . Susi bersyukur memiliki baju yang dapat melindungi tubuhnya. Ketika bajunya kotor Susi akan cepat mencucinya, kemudai melipat dan disimpan di lemari setelah kering.



Tetapi Joko berbeda dengan Susi. Joko anak yang kurang bersyukur dengan nikmat yang diberikan Tuhan. Setiap bulan bahkan setiap minggu Edo meminta kepada orang tuanya untuk membeli sebuah baju. Padahal di lemari baju Edo masih banyak dan masih bagus. Tentu saja orang tua Joko melarangnya. Tetapi Joko selalu marah dan menangis. Ayah Joko selalu menasehati Joko supaya Joko bisa hidup hemat.

### **Mendapatkan Kasih Sayang**

Salahsatu hak anak adalah mendapatkan kasih sayang dari orangtuanya. Memperoleh kasih sayang adAda banyak cara adalah hak setiap orang.

Ada banyak cara bagaiman seseorang memberikan kasih sayang. Seperti ayah dan ibu selalu sayang kepada Melli. Ayah selalu memerhatikan melli ketika sedang belajar ayah juga yang membantuku untuk mengerjakan tugas dari sekolah.



Sedangkan Ibu selalu menyiapkan kebutuhanku yaitu memasak dan menemaniku bermain. Ayah dan ibu selalu memeperhatikanku, kebutuhanku selalu mereka penuhi. Rasa kasih dan sayang mereka membuat Melli tidak meluoakan kewajibannya sebagai seorang anak yaitu selau patuh dan taat kepada orang tua.